
Fmc-дк'тнтя гггетэ рабочей молодежи ЦЕНА 4 К.

ОРГАН УРАЛЬСКОГО ОБЛАСТНОГО И СВЕРДЛОВСКОГО ОКРУЖНОГО КОМИТЕТОВ ВЛКСІѴІ

Пролетарий всех стран, юедйняапіесы

АДРЕС РЕДАКЦИИ 
гор. Свердловск, 
ул. Вайнера 12
Т Е Л Е Ф О Н Ы  

№№ 13-2;, 16-50
Подписная плата:
1 мес-50 к. 1 г.-6 р

№ 179 (1234). СУББОТА, 2 АВГУСТА 1930 ГОДА. ОДИННАДЦАТЫЙ ГОД ИЗДАНИЯ.

Н Е  З А Б У Д Ь

ВЫПИСАТЬ НА АВГУСТ

ГАЗЕТ У „НА СМЕНУ"
ТОРОПИСЬ С П О ЦПИСКОИ Д О  5  АВГУСТА

П Е Р Е Д  О С Е Н Н Е - З И М Н И М И  ПЕРЕВОЗКАМИ

г ПРЕДОТВРАТИТЬ J M E i r
ВЫВЕСТИ ЧЕЛЯБИНСКИЙ узел  из туп и ка  
БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТИ 
И РАЗГИЛЬДЯЙСТВА

(От нашего спец. корр.).
...«Несмотря на пр «надвое значение 

рравсларта, хозяйство транспорта, ре
конструкция отоIX) хозяйства вое еще 
отстает от общего темпа развития. Надо 
ли еще доказывать, что прл таком по
ложении мы рискуем превратить тран
спорт в «узкое место» народного хо- 
вяйстна, могущее затормозить наше про 
движение вперед»—эта слова- тол1. Ста
лина. сказанные яа  XVI с’езде партии 
больше чем к кому-либо относятся к 
Челябинскому узлу.

Надвигается осень, а потом зима, вре 
«я которое будет напряженной страдой 
дли всего транспорта.

В директивах Обкома ВКП(6) и ок
ружного уала предлагалось приступить 
к  подготовке осенних перевозок еще в 
мае месяце

Сегодняшнее состояние * дорсот луч
ше всего определит подготовленность и 
к осеяне-аимним перевозкам.
ЧЕЛЯБИНСКИЙ УЗЕЛ УЖЕ 
СЕГОЛНЯ ЯВЛЯЕТСЯ «УЗКИМ»
МЕСТОМ.

„Мы р и с к у ем  п р е в р а т и т ь  т р а н 
сп о р т  в ^«узкоѳ место»  н а р о д н о 
го х о з я й с т в а  м о г у щ е е  з а т о р м о 
зи т ь  наше п р о д в и ж ен и е  в п е р е д ”

СИ С Т А Л И Н )

происшествия кая бригада заяви
Персональных

н аруж ж ш м и . Миопию 
даже не расследуются, 
шюговнжков найти трудно еще потому, 
что система, царящая на узле особенно 
после перестройки, оторвала руководи
телей ют дороги. Вместо персональной 
ответственности, отвечает район или 
околюток а в сущности никто.
22 ПРОЦЕНТА БОЛЬНЫХ 
ПАРОВОЗОВ.

Ремонт паровозов производится вар
варски. Вышедшие из ремонта парово
зы возвращаются снова .ь* ремонт. Депо 
текущего ремонта набито больными па. '
ровозами, искалеченными нехозяйсюим 
отношением. Вместо полагающихся 6 
процентов больных паровозов, ініа узле 
оказываются болеющими 22 проц. па
ровозов.

ла, что им с ль* дно 
ходить без дела целый день и нрооила 
работы.

Программу свою паровозные мастер
ские недовыполняют. В ремонте паро
возы простаивают выше всяких норм.

Нормы пробега. ,паровозов выполнены 
за II декаду июля только на 9,4 цроц. 
Коммерческая скорость также отстает 
от заданий.

— Наши маіп.илисты ѵіа,̂ р квалифи
цированы,—это причина бірйтроіі изна
шиваемости передшіжнопо состава и 

о процента больных парово
зов —оправдываются хозяйственники.

По утверждению администрации, уз
лу нужно 30 машинистов. Недавно" в 
узел обратился 'Демобилизованный крас 
ноармеец, бывший мащин.нст, и к а коя -

27 июля ноя поезд был взят паровоз, Т0 половотяп заявил ему:

Не так давно Челябинский узел на
ходился под властью трех командиров. 
Его хозяевами были—-Пермская. Одма- 
ро-Зллтоуетовгкая и  Омская. После ка.м 
па;юши поднятой в печати и самой 
пермской спорото. троетачаядае было 
ликвидировано и дорога была передана 
в ведение Пермской дороги.

Нам пришлось беседовать с большим 
количеством железнодорожников щ пюч 
ти всюду мы слышали ютВет:

-  - Кто ее знает, хороша она или 
тт. оха ... Д о д а с т . и :ы- н е . еггр^тива-туг.
только нот теперь. ответчика найти 
трудно—это верго, да начальников 
бгдыне стало.

Ничем другим, как слабой раз’ясни- 
гель'Ной работой это и нельзя об’яс- 
нігть.

У хозяйствемшков спало модным за
щищаться против обвинений доводом, 
что «передача дороги отняла у пае мяо 
го внимания я  естественно, что некото
рое ухудшение работы узла вполне за
кон до».

ПЛАН... В МЕШКЕ.
Как. .ото ни дико, не в по’ дед гид ме

сяцы узел не иміел промфинплана. Ре
организация была одним из тяжелых 
орудий, которым защищались хозяй
ственники. Но очень .скоро выяснилась 
любопытная вещь. После грандиозного 
потока телеграмм с требованием пром
финплана один из начальников 'обна
ружил его лежащим несколько месяцев 
в меіпке (?!?). Волею отвратительное и 
шустов вряд ли что-нибудь придума
ешь. Действительно—каким, случайно
стям подвержена одна из основ совет
ской промышленности—плановость!
ЬИЧДЛЬНИК БЕЗОТВЕТСТВЕННО. 
СТИ.

Колоссально возросла угроза проис
шествий. В июне зареяпистраровано 135 
случаев, июль за 20 дней дал уже 122 
случая. Пессимистически настроенные 
хозяйственники утверждает. что июль, 
судя по последним даігдым, лает более 
двух сот происшествий. Хатагн ість, | 
расшябаннюсть. отвратительнее каче- ' 
ство ремонта и ослаблйнве техническо
го надзора оо’яошгог печцлшые цифры 
пролешествий скакнувшие вверх.

Хуже івсіето то. что фактически борь
бы с происшествиями никто не ведет. 
Виновники крушений остаются яеоб-

тольюо что вышедший из ремонта. Вый
дя за іьйрота депо паровое остановился 
и его пришлась стюва отправить иа ре
монт. К поезду был вызван другой па
ровоз тоже выпущенный до ремонта. 
Дойдя с 'Составом до семафора, паро
воз стал. Вопиющим издевательством 
звучит этот фанг, но он не единичен

Постоянно, паровозы, выпущенные 
из ремонта, идут обратно ш ремонт. Не
давно .два комсомольца Шишкин и Гла
зов, работающие по ремонту 'сознатель
но поставили шпилька ажиитедьно 
меньшего диаметра..

Паровоз еще в депо, после первых 
'оборотов колес, стал. Несмотря на это, 
оба комсомольца потребовали перевода

— Машинисты нам не нужны .
После этого позволительно спросить, 

кто же отвечает за ежедневно разбиваю 
мыс вагоны я  паровозы? Какие объек
тивные причины виноваты?

Адм.н іиот рати в н о -т ехнн ческие работ
ники, с которыми нам приходилось бе
седовать почти единодушно переклады
вают вину с себя либо на правление 
дороги, либо на другие об’ективпо-

На Челябнопях.

Г О Т О В Я Т . . .  СРЫВ
О соцсоревнованием на Троицком уз 

ле неблагополучно. На узле нот учета 
бригад, не вое рабочие втянуты в ряды 
ударников', не изжиты прогулы и  рас
хлябанность на производстве. Ударные 
бригады, парадно созданные В' цехах, 
развалились, соцсоревнования не су
ществует.

Такое же положение у паровозяіикоів- 
движеицев депо Орской. Начиная с цех 
бюро и кончая конторой района нельзя 
найти договоров но ооцсораь’нованию, 
показателей учета.

Массовая работа среди рабочих по
ставлена плохо. Производственными во 
прооами не занимаются. Отсіода—пло
хой ремонт паровозов ,и частые простол 
машин.

Железнодорожный клуб никакой ра
боты но культурному обслуживанию 
рабочих не ведет.

Коммунисты н комсомольцы па про
изводстве не являются примером и не

го порядка причины. Есть небольшая | организуют рабочую массу вокруг про
группа, признающая свою вину, но ела 
не идет дальше при знаний.

Комсомольская организация узла на
ходится в состоянии полнейшего разва
ла. Ее излияние на производственную 
жизнь узла только отрицательного по-

изшдствеиных вопросов, Коммунист 
Петров (депо), Долгашов (кондуктор
ский резерв), Кулаков (идструменталь
ная) и  Зуев (депо), являются злост
ными прогульщиками и систематиче- 
ки пьяніетвуют.

в высший разряд, а, когда им .отказа- Немногом лучше работают проф
-ло£ шьанидш JX па.счю.ти\ На ѵзле . . ________
тает um л ифлци роваішой силы, ШШьа- ^т & у
холшчно стонет адмипистративио-тех- 
іни чески tt персонал. А вместе, с этим на 
блюдаю гея случаи, граничащие с пре- 
ступленяем. Бригады слесарей почти 
ни кем не контролируются. Недавно та

такими показателями приходит до
рога к осенне-зимним перевозкам. У хул 
шающиеся показатели без лишних слов 
говорят о качестве подготовки.

А. ВАЛЬ.

Наблюдается большая текучесть ра- тт - -  — -- .......----- *—• - .......  -
- . . й р я ^ в о  б у д а  УЬЪ’ХЩ

их накануне срыва. Хозяй- ш 1" сво*' пР ! » и у ю  оиосювн-эсть. .. I

ним перевозкам, нет конкретного плана 
работы, не мобилизовало общественное 
мнение, слабое снабжение стройматери. 
аламіи—киртичіем, рельсами н шпала* 
ми, спецодеждой н т. д.

До сих пор дорога оправлялась с не-' 
реівоэкаміи, хотя иногда и были проры
вы.

С увеличением грузового потока в 4 
квартале на Магни построй до 250 ваго
нов в сутки дорога.,- при безогвеіт* 
ствешгом отдошепии к осенне-агамігам 
перевозкам узла ст. Троицк У рале- 
Пермской, а также Трсяцюо-Оракюіі же
лезной дороги, с, заданном не справит
ся. -і

Самые слабые участки—ст. Троицк, 
Каргалы, ст. Магнитогорск, эя&рлачцэй 
подготовки к перевозкам не ведут и еле 
справляются с иере.ь'озкой грузов, про
ходящих сейчас при шести соотава-х 
поездов.

На ст. Троицк недостаточно путей 
паровозов и бригад для увеличения дни: 
ясени я Необходимо .уложить эти п у 
ти увеличить паровозный парк я  дать 
сейчас же 22 бригады, которых в дан
ное время нехватает: машинисты, ем аз . 
чики и кондуктора работают сейчас ча
сто без выходных дней. Только в слу
чае осли узловые станции Челябинск и

гь>.
ции раоочих накануне срыв: 
ственніши и,е позаботились о правиль
ной расстановке сил; -слабо проводится 
единоначалие. Наблюдается безответ
ственность в подготовке к осенне-знм-

СУД НАД 
ДЕЗОРГАН ЗАТОРАМИ

Узловой комитет ВЛКСМ (Сверд
ловский узел) принял ряд  мер, чтобы 
«камни на рельсах» не м ета л и  осей- ' 
ііе-зимиим перевозкам. З а  сімополь- j 
ный уход в отпуск и невыполнение |
•заданий, снят ю работы секретарь ; 
ячейки депо. 2G июля был устроен ! 
общественно показательны й суд  над ; 
трем я комсомольцами. Н ад К ал п н и -j 
ным — членом ВЛКСМ с 1924 года, і 
оторвавшимся от ячейки, не выпол- ! 
няющим комсомольской нагрузки, за  , 
развал работы ячейки Осоавиахима. j

Соиолсв П. член ВЛКСМ с 1923 г. 
был когда-то активистом, недавно он 
организовал «горлопанов» и явился 
с требованием:

«Даешь деньги, или не поедем».
Соколов, систематически пьянст

вующий. старался уйти с производства 
заявляя:

— Бели не дадите мне квартиру, 
уволюсь.

И над третьим Гончаровым Гончаров 
никогда не выполнял комсомольской

Суд решил: Калинина — за рваче- Внимательно следя за  строитель 
ство, з а  отрыв от ячейки, Гончарова ™ * йБ “ Г°пГ Г"™ ’ за  разВИТИем 
— за  мелкобурж уазные настроения, 
за  невыполнение комсомольских обя
занностей., Соколова П. — за  пьян
ство, за рвачество и дезорганизацию  ; 
на производстве из комсомола исклю
чить. з. М. ч.

РАЗРАЛ к о м с о м о л ь с к о й  р а б о т ы  
н д  Че л я б и н с к о м  ѵ з л е

ЧЕЛЯБИНСК. (НАШ СПЕЦ- 
КОРР.). РАСПУЩ ЕНО БЮРО Ж Е 
ЛЕЗНОДОРОЖНОГО КОМСО
МОЛЬСКОГО КОМИТЕТА. ОБНА
РУЖ ЕН ПОЛНЫЙ РА ЗВ А Л  Р А 
БОТЫ. СОРВАНЫ П ЕРЕВЫ БО 
Р Ы  БЮРО ЯЧЕЕК, СОВЕРШ ЕН
НО ОТСУТСТВУЕТ РАБОТА ГІО 
СОЦСОРЕВНОВАНИЮ. КОМСО
МОЛЬЦЫ НА ПРОИЗВОДСТВЕ 
ПРОГУЛИВАЮТ. ЛОДЫ РН И
ЧАЮТ, РАЗВИТО РВАЧЕСТВО, 
ВО ВСЕХ ЦЕХЯЧЕЙКАХ НА
БЛЮ ДАЕТСЯ Д ЕЗЕРТИ РСТВО  С 
ПРОИЗВОДСТВА. УХОДЯТ ПОД 
РАЗНЫМИ ПРЕДЛОГАМИ НА 
УЧЕБУ. В ОТДЕЛЬНЫ Х СЛУ
ЧАЯХ РВАЧЕСКИЕ НАСТРОЕ

НИЯ ВОЗГЛАВЛЯЮ ТСЯ КОМСО
МОЛЬЦАМИ. В ПАРОВОЗНОМ 
ЦЕХЕ 50 ПРОЦ. ПРОГУЛЫЦИ- 
КОВ-КОМСОМОЛЬЦЕВ. ОТСУТ
СТВУЕТ ПОДГОТОВКА К ОСЕН
НЕ-ЗИМНИМ ПЕРЕВОЗКАМ И 
УЧАСТИЮ В ПЕРЕВЫ БОРАХ 
ПРОФСОЮЗОВ. СОБРАНИЯ Я Ч Е 
ЕК СРЫВАЮ ТСЯ ПО ПЯТЬ 
РА З. ВСЕМ ЧЛЕНАМ БЮРО, ВО 
ГЛАВЕ С СЕКРЕТАРЕМ ПОБЕ
РЕЖЕН, ОБ’ЯВЛЕН СТРОГИЙ 
ВЫГОВОР, ЧЛЕН БЮРО КОМИТЕ 
ТА ОГАРЕВ ИСКЛЮЧЕН ИЗ КОМ 
СОМОЛА. ОТМЕЧЕНО СЛАБОЕ  
РУКОВОДСТВО РАЙКОМА.

АНТОНОВ.

Постройка дороги задерживается так
же из-за отсутствия регаьс, 2-кидомет
ровых водопроводных труб, таоа, леса, 
кирпича и недостатка рабочей силы. 
Дорога подучила только 47,7 проц. не
обходимых материалов ,и план дострой* 
ки выполнила только на 23 проц.

На станции Магнитогорск нужао про
извести уіклвдку трех путей и тупиков. 
На дорогах как одной так и другой не 
достаточно жилых помещений и под 
жилье занимаются вагоны. Так ,ча ст. 
Троицк занято 16 вагонов, Магнито
горск 09 вагонов, также много и на 
друшх станциях. Между тем использо
вание гагоіюв иод жилье пріпосмТ 
бодыпой ущерб народноаіу хозяйству.

Все перечиеліечшые нами факты го
ворят о том, что если всц обществен!- 
ность не примет энергичных мер к
устрапеишю существующих недостатков 
на транспорте Троицкого округа, осен- 
іге-знмиие перевозки и бесп“ребой.іая 
доставка строймапе.риалов для пос-трой- 
юи Матпитогорскаго гиганта может быть
сорвана.

КОСАРЕВ. 

У Р А Л — К У Р Г А Н
От нашего спецкора.

ЗАБЫТОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Постройка искусственных сооружений.

черной металлургии, мы мало уд еля
ем внимания железнодорожному стро
ительству, являю щ емуся неот’емле- 
мой частью всего строительства, ча- 

і сто не протягиваем ему во-время ру 
ку помощи.

і Здесь мы говорим о строительстве 
сверх м агистрали Урал—Курган. Р аб
ские темпы работы чередуясь с без
ответственностью и нераспорядитель
ностью срываю т крупнейш ее ж елезно
дорожное строительство, ведут к но
вым грузовым «пробкам» на Курган- 

• ско-Челябинской и Тюменской л.и- 
: н.иях.

На строительстве Урал—К урган не
благополучно. Мы бьем тревогу. Мы 
сигнализируем  областным организа
циях.

«И ЭТО НЕ В ПЕРВЫЙ РАЗ».
Сегодня не привезли овса. Работа 

грабарей остановилась. Тощие лош а
денки п асутся в полосе отчуждения, 
пожирая сочную зеленую  траву. Об
наж ена насыпь, на ней ни души. У пря
тавш ись от жаркого июльского соли 
на под белые холщовые полога, гра 
бари спят. «Начальство» волнуется:

— Опять стали работы, и это не в 
первый раз! В сегда эти сиаблсающие 
организации подставляю т нам нож
ку...

Начальника первой дистанции I у ч а 
стка Катаева вы звали к телефону. 
Через пару минут он взволнованный 
вернулся в комнату, бросив карандаш , 
стал нервно ры ться в бумагах.

— Ну, что вы будете делать, — бес

помощно разводя руками говорит Ка
таев, — сейчас на Синарскую пришел 
рабочий поезд, забираю т стары е рель
сы и увозят на второй участок. Хотя 
там они сейчас не нужны, а у меня 
остановятся подготовительные" рабо
ты по прокладке полотна. П ридется 
«времянкой» подвозить строительные 
м атериалы  на строительство.

На второй участок работы, на кото
ром не так важны, т. к. там уже про
ходит линия Синарская—Ш адринск 
отправляю тся абсолютно все м атериа
лы я тем самым ставят под прямые 
удары  строительство t -го участка.

Сейчас па первой дистанции нужно 
800 бочек цемента, в наличии же ни
чего нет. На днях прислали было 3 
вагона цемента, но не успели их отце
пить от поезда, ісак чья-то началь
ственная рука снова переотправляет 
их на 2 участок.
Кривая падает.

Мы об’ехали весь первый участок 
строительства железнодорожной ли 
нии Урал—Курган. Здесь, как нигде 
дают себя знать рабские темпы рабо
ты.

На зеленеющих полях сиротдиво

1500. Вербовка рабочей силы органа* 
ми Наркомтруда была сорвана,

ДАТЬ СМЫЧКУ 1 ОКТЯБРЯ.
На смычку шел небольшой «кампа* 

уид» таща за собой короткий хвост 
вагонов Горели лозунги:

— Дадим смычку Свердловск—Нур- 
ган 1 октября 1930 года.

Однако, ряд мелочей становится 
юаошем преткновения на пути к, 
смычке. Вот они — «об’ектнвные» при* 
чины.

— Экскаваторы загружены лишь на 
50 проц. (III участок).

— Арматурщики из-за неподгото
вленности инструментов и материалов 
гуляют (1 участ.).

— Старіпію рабочие 4 дистанции I 
участка занимаются пьянкой.

— Свыше 200 вагонеток и 4 поезда 
не используются но вине администра
ции.

— Нет проекта для водопровода па 
станциях.

«Большое» и «малое» начальство ни 
чуть не заботится о помощи строи
тельству.

Чтобы говорить о «мелочах» отрои-
м аячат вехи шаблонов, слегка гудят тѳльства Урал—Курган надо не мало 
две пары телефонных проводов, да из времени и бумаги. Мы думаем, что и 
редка встречаю тся грабари и кошювоз- рассказанного нами достаточно, 
чики. Работы идут без-образно м е д - , Нужны турксибовские темпы, чтобы 
ленно. Нет рабочей сипы. Начальник дать смычку к 1 октября этого года. 
I участка тов. Ш адрин рассказы вает: К осенне-зимним перевозкам линия 
—Кривая наличия рабочих стремитель : Урал—К урган долж на быть готова, 
но падает вниз. Постоянного кадра, ра П. Ч,
бочих нет. Вместо 13 ты сяч рабочих 
на первом участке- работают 5 тыс., 
вместо 4500 коннозаводчиков — около

СТ. СИНАРСКАЯ,

ГІшль, 1930 г.
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ЗАГОВОР
М О Л Ч А Н И Я

(К созыву политехническою 
с‘езда

10 августа а Москве созывается пер. 
вый Всероссийский с’езд по политех
ническому образованию.

Этот с’езд должен сыграть исключи
тельно важную роль в деле практиче
ского осуществления решений второго 
всесоюзного партийного совещания по 
народному образованию о политехниза
ции школы. Этот с’езд должен наме
тить вполне конкретные мероприятия 
по перестройке учебной работы всей си
стемы народного образования и в пер. 
вую очередь школ ФЗС (фабрично-за
водских семилеток) а сторону наиболь
шего внедрения элементов политехни- 
аации уже в текущем году.

На этот с’еэд с’едутся представители 
Ие только соответствующих ведомств, 
'но будут присутствовать многочислен
ные кадры низовых работников проф. 
союзных, комсомольских и хозяйствен
ных организаций, школьные работники 
ФЗС, рабочие с производства, колхоз
ники.

Для того, чтобы с’езд сумел превра
титься в действительно коллективный 
орган обобщения имеющегося уже прак 
тического опыта, для того, чтобы с’езд  
сумел выполнить роль коллективного 
организатора по намачению практиче
ских мероприятий на местах должна 
быть своевременно проведена широкая 
подготовительная работа.

Как это указывали и мы неоднократ
но, нужно провести широкую рзз’ясни- 
тельную работу по вопросам с’езда, 
В первую очередь среди рабочих и мае. 
сы колхозников. За это должны в пер
вую очередь взяться профсоюзы, ком
сомольцы и печать.

Идея политехнизации, облеченная в 
живые коннретные мероприятия, долж
на стать достоянием не только неболь
шой группы педагогов, но захватить 
всю массу рабочего класса, всех школь
ных работников.

НО ЭТОГО ДО СИХ ПОР НЕТ.
Печать уже отмечала, что Уральский 

с’езд по политехническому образованию 
прошел в тиши кабинетной подготовки 
был китайской стеной огражден от пар
тийной и рабочей общественности.

Горький опыт такого узко-ведомствен 
него созыва с’езда, казалось должен бы 
научить уральские организации.

Но и на сегодня ни одна из заинте
ресованных организаций палец о палец 
не ударила по подготовке к всесоюзно

му с’езду.
Не только рабочие, колхозники и ком 

іщйнь смутно представляют идею поли
технизации и конкретную перестройку 
іикол но многие низовые профсоюзные, 
комсомольские, окроновские организа
ции очень неясно представляют пути и 
методы осуществления этой важнейшей 
школьной реформы и ничего не делают 
для подготовки к с’езду.

Даже руководители областных орга
низаций (УОСНХ, ОблОНО, Ураллроф- 
совет Обком комсомола) в сообщениях 
печатаемых сегодня, тоже разговарива
ют пока только о проблемах, очень ма
ло делая, (вернее ничего) в области 
практического осуществления политех
низации школы на Урале.

Пока разговаривают о том, что долж
но быть, но не могут сказать, что есть 
И что делается. Переподготовка и под
готовка кадров не ведется.

Об организации учебно-прсизвсдствен 
иых цехов для проведения практики 
Старших групп ФЗС, о приобретении не
обходимого оборудования для мастер. 
Сних об организации обязательной гро- 
изводственной практики для учащихся 
О подготовке инструкторов-брмгадиров 
из квалифицированных пабочих и о 
многих- других важнейших конкретных 
Мероприятиях ни одна из организаций 
не думает м ничего не делает. А ведь 
начало учебного года уже на носу.

За такую, отвратительно безответ
ственную подготовку к с езду, нужно 
привлечь к строжайшей ответственно
сти соответствующие опгачизацми.

ЗАГОВОР МОЛЧАНИЯ ВОКРУГ ПОД
ГОТОВКИ К С’ЕЗДУ ДОЛЖЕН БЫТЬ 
НЕМЕДЛЕННО РАЗРУШЕН. Нужно не 
медля ни одной минуты, м в первую 
очередь комсомолу, оставшееся корот
кое время использовать для проведе
ния боевой мобилизации всей рабочей 
(Общественности вокруг с’езда.

Нужно сейчас же не дожидаясь ре. 
Шений с'езда, начать проводить органи- 
іационно-матермальную подготовку к 
внедрению политехнизации в ФЗС в 
ітом учебном году.

Многое может помочь в этом пионер. 
Организация, которую нужно обязатель
но привлечь.

Нужно шире вопросы с'езда и подго
товку осветить в Уральской печати. 
Печать этот с’еэд тоже обходит молча
нием.

Мы, сегодня, напоминая вновь об 
ртом с’езде, спрашиваем УралОНО, 
іУОСНХ, Уралпрофсовет и Обком 
ВЛКСМ.

С какими конкретными предложения 
ми выступает Уральская делегация на 
с'еэде?

Об этом хотят и должны знать вся 
рабочая общественность и Ленинский 
Комсомол Ур-ла.

ПРОВОКАЦИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
«СТОЛПЫ АМЕРИКИ» В 

КОМИССИИ ФИША
ІІЫО-ИОРК. Хотя конгресс назна

чил комиссию Ф иш а для обследова
ния деятельности  коммунистов, ко
миссия допросила пока единствен
ного коммуниста в качестве свидете
ля — Герберта Н ь ю т о н а  — организа
тора американского и негритянского 
конгресса труда. Комиссия отклони
ла его предложение о вызове лидеров 
компартии САСШ для заслуш ания 
их показаний о компартии. Комиссия 

>иша вы слуш ала показания Д ж анга 
— представителя «национальной 
ассоциации промышленности керами
ческих изделий». Д ж анг был дирек
тором фашистского общества «Стол
пы Америки» и других фашистских 
организаций. Д ругой свидетель яв
ляется известным антисоветским про 
пагандпстО 'М .

ВЗЯТИЕ ЧАН-ША
ПЕЙПИН, В результате послед- 

них боев в Чан-ша (столица провин
ции Хунань) сгорели 12 прави
тельственных зданий, японское нон 
сульство и британская и американ. 
ская церкЕп, Занявшие Чан-ша от
ряды китайской Красной армии 
арестовали многих иностранцев в 
качестве заложников. В наступле
нии на Чан-ша участвовали 30.000 
красноармейцев.

ДЕЛОВЫЕ КРУГИ ЗА
Р А іВ И іИ Е  ТОРГОВЛИ

НЫО-ИОРК. В передовой статье 
газета  «Ныо-Иорк Уорлд» отвечает, 
что заказы  Амторга на тракторы 
вдвое увеличиваю т об’ем работы за
вода «Интернейшелень Харвестер». 
Г азета  пишет, что едва ли можно пай 
ти более наглядную иллюстрацию 
близорукости небольшой группы, 
призывающей наложить общий за 
щ и т  на все торговые операции с Со
ветским Союзом. Закры вая этот’ важ 
ный выход экспорта в САСШ. мы 
увеличим сущ ествую щ ую  безработи
цу и будем содействовать коммуни
стической пропаганде.

ЛОНДОН. Корреспондент «Таймс» 
передавая из Ваш ингтона сообщение 
об антисоветской кампании в САСШ, 
пишет, что в то время, как мелкие 
промышленники и ораторы профсою- 

J зов, настойчиво требуют сильно ден- 
' ствующих мер против СССР, широ

кие деловые круги молчат и совер
шенно ие встревожены. А мерикан
ские банки продолжают финансовые 
операции, а крупные об’единения по- 
видимому удовлетворены существую 
щ ям положением. К отеспондечгг об
ращ ает внимание на заявление авто
ритетных кругов, что Гувер tie до
пустит. чтобы на правительственную 
политику, регулирующую экономи
ческие отношения с Советским Сою
зом, влияла политическая ситуация.

В
РЕШЕНИЯ XVI С'ЕЗДА 
МАССЫ К О М С О М О Л Ь Ц ЕВ

Постановление ЦК ВЛКСМ

П и с ь м о  и з  П р и  ['И

ЧЕХОСЛОВАЦКИЙ КОМСОМОЛ ПЕРЕД СІЗДОМ
Вскоре состоится с’еад чехословацко

го комсомола Каково состояние органи
зации к с’езду? Комсомолу Чехослова
кии удалось крепче связаться с яеорга- 
ниеоваішіой раібочей молодежью. Что 
нашло свое отражение в успешном уча
стии комсомола в первомайской демон
страции и орган ивали-и антирелигиоз
ной демонстрации в дни пасхи в осо
бенности в Закарпатской Украине и 
Словакии. Комсомол провел широкую 
] аз'я< нктелъную кампанию среди рабо. 
чей молодежи о значении расстрелов 
в Радотино (в Радотішо полиция стре
ляла в мирную демонстрацию комсо
мольцев и детей). В связи с этим зна
чительно выросла популярность ком
сомола среди рабочей молодежи. На 
лицо также некоторые организа
ционные успехи я  численный рост 
организации. За первые 4 месяца те.

приобрела свыше 1S00 нсівьгх членов 
(двраида, обязательство По сравнению 
выполнено только на 55 ироц.) Созда
но 57 новых заводских ячеек. Некото
рые местные организации, выросли за 
это время в несколько раз. Так, праж
ская организация, насчитывавшая в на
чале вербовочной кампании только 80 
комсомольце® в апреле имела уже 
свыше ООО человек. Аусигская ор
ганизация с 350 человек выросла до 
700.

Но эти успехи не относятся ко всем 
орта низа ци я м. Ка рясбадская организа
ция, например, потеряла за это время 
часть своих членов. ЦК комсомола Че
хословакии, обсуждавший недавно по
ложение организации, в своей нред- 
с’ездевской резолюции, указывает «что 
«союз все еще не перешел к выполне
нию решений последнего пленума 
КИМ’а, о решитедшо'М повороте комсо
мола к массовой большевистской ра
боте». Темп работ комсомольской орга
низации еще до сих пор отстает от

степени полевения и радикализации 
масс рабочей молодежи. Комсомол не- 
дастат отан о руководит э к он ом и ч еок и м и 
боями рабочей молодежи и не исполь
зует эти бои для расширения своего 
влияни0

Сам ЦК не вееада давал необходи
мый отпор этим «левым» настроени
ям. которые являются главной прегра
дой в борьбе комсомола за массы рабо
чей м лодижн. проявляя подчас при
миренческое отношение к «левой» опа
сности. Эти свои ошибки ЦК подвер
гнул суровой самокритике и отметил в 
революции Вместе с тем, резолюция 
ЦК призывает к решительной борьбе с 
правой опасностью, являющейся сей
час главной опасностью.

Предстоящий с’езд номсомола Чехо
словакии должен обеспечить перелом
О гѵтпгѵгѵ.гѵд и а » . - л с п й  f i n ОКОЙ. D3-
боты зэ завоевание масс рабочей моло
дежи.

П. К.

1. Целином и полностью присоединяясь к решениям XVI с’езда партии, 
ЦК ВЛКСМ отмечает исключительно огромнее значения решений с’езда для 
дальнейшего строительства социализма в нашей стране и развития револю
ции во всем мкире.

ЦК ВЛКСМ ПРИЗЫВАЕТ ВСЕ ОРГАНИЗАЦИИ ЕЩЕ БОЛЕЕ СПЛО
ТИТЬСЯ ВОКРУГ ПАРТИИ, НА ОСНОВЕ БОЛЬШЕВИСТСКОГО ПРОВЕДЕ- 
НИЯ В Ж ИЗНЬ РЕШЕНИЙ XVI С’Е ЗД А  ВКП(б), еЩе более беспощадно 5 0 .  
РЯСЬ НА ДВА ФРОНТА; с правой опасностью, как главной, с «левыми» за
гибами, играющими на-руку правому оппортунизму, и с примиренческим от
ношением с уклонами от пинии партии.

Р а з’яснять массам сою за, «что оп портунисты Есех мастей, особенно пра
вые, применяют новый маневр, выражающийся в формальном признании 
свемх ошибок и в формальном согласии с генеральной линией партии, не 
подтверждая свое признание работой и борьбой за генеральную линию партии 
что на деле означает только переход от открытой борьбы против партии и 
скрытой или выжидание более благоприятного момента для атаки на партию». 
ЦК ВЛКСМ СЧИТАЕТ НЕСОВМЕСТИМЫМИ ВЗГЛЯДЫ ПРАВОЙ ОППОЗИЦИИ 
С ПРЕБЫВАНИЕМ В ВЛКСМ.

2. ЦК ВЛКСМ предлагает организовать глубокую проработну решений XVI 
с’езда партии, обеспечив охват собраниями ячеек и актива системой лолит- 
образования и специальными кружнами всех членов союза и широкие массы 
молодежи. Обязать комитеты ВЛКСМ немедленно выделить наиболее теоре
тически подготовленные надры на выполнение этой задачи. Обязать комите
ты номсомола, редакции комсомольских журналов и газеты обеспечить широ. 
кую пропаганду решений с’езда партии в комсомольской печати.

ПЕРВОАВГУСТОВСКИЕ к о л о н н ы
ВСТУПАЮТ 8 БОИ

СТОКГОЛЬМ. Состоялся антивоен
ный митинг предприятий телефонного 
общества Ммрксен, на котором уча
ствовало 300 рабочих. Репрессивные 
меры полиции против подготовки 1 ав
густа усиливаются, демонстрация в 
Хюдмксівалле запрещена.

В Бергене (крупнейший норвежский 
порт и центр рыбной промышлености) 
состоялась антивоенная рабочая конфе
ренция. Конференция приняла резо
люцию о необходимости организованной 
борьбы против угрозы новой империа
листической войны и нападения на 
СССР.

ШАНХАЙ. С 1 августа в китайских 
кварталах Шанхая вводится военное 
положение.

РЕВЕЛЬ. Министр юстиции запретил 
деятельность союза пролетарской моло
дежи в Эстонии.

ПАРИЖ. В с е я з и  с  подготовкой 1 ав
густа, охранка арестовала и выслала из 
Франции 23 иностранца. Иностранцам 
было пред’явлено обвинение, что они 
«принадлежат к компартии и готови
лись принять участие в первоавгустов- 
еком митинге».

ВЕНА. В связи с подготовкой к 1 ав
густа в ряде городов Австрии произве
дены массовые аресты и обыски.

РАСТУТ ГИГАНТЫ ПЯТИЛЕТКИ

ВЕНА. Подготовка к 1 августа на Бал 
канах проходит в чрезвычайно напря
женной обстановке. В Румынии моби
лизованы все полицейские силы, про
изведены массовые облавы, аресты всех 
подозрительных рабочих, которых ох
ранка пытается выдать за «советских 
шпионов». 28 июля в Галаце арестова
но 12 коммунистов. В Кншеневе охран, 
ка якобы раскрыла подпольный центр 
по подготовке организаций к кампании 
1 августа. Охранка утверждает, что ком
мунисты похитили тайный телеграфный 
ход, а также секретный план телефон
ной и телеграфной сети в Румынии. По 
сообщениям из Будапешта венгерская 
полиция на-днях арестовала еще 4 со
трудника левых рабочих газет и 50 ра
бочих, пойО'зрэвЕ-мых в коммунизме. 
В ГА ;скольце арестовано 14 молодых 
рабочих за распространение первоав- 
густовсних летучек и комсомола.

БЕРЛИН. В порядке подготовки к 
антивоенному дню 1 августа и выбо
рам в рейхстаг, компартия организова
ла несколько рабочих митингов и со
браний, В берлинском рабочем районе 
Нейкельн состоялся грандиозный ком
мунистический митинг под лозунгом 
«тгильшевизм против фашизма». В 
Штеттине состоялась грандиозная де
монстрация рабочих и безработных. По
лиция атаковала демонстрантов, но 
ранила неокольно человек. 8 демонстрг® 
тов арестовано.

ШІИі М— 1 декабря
МОСКВА. В связи с  проведе

нием ликвидации округов и убо
рочной кампании срок созыва 9 
всесоюзного с ’езда ВЛКСМ пере
носится на первое декабря 1930 
года.

Кузкецкострой. Земляные работы на стройке мартеновского цеха.

Н а к ч и у н р  X V I  М І О Д

ГЕРМАНСКИЙ КОМСОМОЛ В БОРЬБЕ ЗА МАССЫ
С т ап ья  секре т

Во всех частях Германии рабочая 
молодежь совместно со взрослыми 
пролетариями ведет реш ительны е 
экономические бои против наступле
ния капитала. В Северо-западной об
ласти, на Рейне, в Рурском бассейне 
революционная профоппозиция руко
водит забастовкой против снижения 
зарплаты , требуемого трестами.

Эта борьба направлена не только 
против предпринимателей, но и про
тив государственной власти, против 
плана Юнга, против правительства 
голода, против прелям- -  ства социал- 
фашистской бюрократии.

Во всех этих боях труд ящ аяся мо
лодеж ь играет в виду ее положения 
на производстве громадную роль. 
Б лагодаря  ее численности и практи
ческой деятельности  в рабочих орга
низациях, он принимает самое актив
ное участие в руководстве борьбой. 
Среди 215 ты сяч рабочих Северо-за
падной области, охваченных нашим 
лозунгом  о забастовке, находится от 
30 до  35 тысяч подростков и учеников. 
В М ансфельде вместе со взрослыми 
рабочими бастовало 2.000 подростков. 
Рабочая молодежь стоит в п е р в ы х  р я 
дах  забастовочных пикетов. Моло
дежь представлена не только в цент
ральном боевом руководстве, но и в 
заводских и цеховых «комитетах борь 
бы», об’едиияющ их в едином фронте 
комсомольцев, неорганизованную  и 
организованную  профсоюзную моло
деж ь.

Активное участие молодежи в эко
номических боях »  в их подготовке 
характеризует возрастающую боеспо-

а я  ЦК К М I е мании тсв Курта №ю лера
собность и революционизирование 
пролетарской молодежи. О рганизация 
и руководство возросшей политиче
ской активностью рабочей молоде
жи—это то звено, за  которое КСМ 
Германии должен ухватиться, чтобы 
завоевать массы пролетарской моло
дежи.

Усиливающийся процесс полевения 
рабочей молодежи находит также 
свое выражение в росте оппозицион
ных настроений даж е в рядах моло
дежи, об’единенной враждебными нам 
организациями. В социалистическом 
союзе рабочей молодежи, на
пример, пролетарская часть все  
более резко восстает против 
социалфаш истской политики бю
рократического руководства. Б у н 
тую т против руководства далее в 
таких районах, где хитры е «левые» 
социалфапш стские руководители пы
таю тся обманывать рабочую моло
деж ь радикальны ми «левыми» ф ра
зами. За  последние недели в одной 
Саксонии 72 члена социалистической  
рабочей молодежи перешли в комсо
мол, в Б ерлине — 25, а в Рурской об
ласти — 30, несмотря иа то, что наш 
союз, к сожалению не вел почти ни
какой работы среди членов социали
стической рабочей молодежи.

В борьбе против фаш изма и в на
ших массовых вы ступлениях и демон
страциях (1-го мая, всегермансклй 
юношеский день в Л ейпциге и проч.) 
революционная молодежь стояла в 
первых боевых рядах.

Полевение рабочей молодежи при
вело такж е к повышению охвата под

ростков профсоюзами. В 1925 году гер
манские профсоюзы насчитывали 4 
миллиона взрослых рабочих и 119 ты 
сяч подростков, а в 1929 году — 4,0 
млн. взрослых и 205 тыс, подростков. 
Число подростков в профсоюзах повы
силось, таким образом, на 72 проц., а 
взрослых только на 15 проц. Нужно, 
однако, отметить, что процесс радика
лизации рабочей молодежи не проис
ходит всегда вполне сознательно. Не
редко бывает, что молодые рабочие, 
полные боевого духа, примыкают к 
реформистам, которые их использую і 
для своей предательской политики. 
Больш ая доля вины в этом надает, ко
нечно, на наш союз, который не ведет 
достаточную  работу в профсоюзах, 
находящ ихся иод руководством ре
формистов.

Число членов германского комсомо
ла с сентября 1929 г. увеличилось к 
маю 1930 г. на 18 проц. В забастовках 
рабочей молодежи (за последние О 
месяцев было 12) руководство находи
лось в руках комсомола; не важные 
политические события комсомол реа
гировал массовыми вы ступлениями; в 
борьбе против оппортунистов K1I Гер
мании, комсомол и его руководство 
принимали самое деятельное участие, 
отстаивая линию партии и Коминтер
на.

Но эти успехи никак еще нельзя 
признать достаточными. Главной за 
дачей КСМ Германии в нынешнем пе
риоде является дальнейш ая борьба за  
массы рабочей молодежи.

ilp re e s p  молодым раЗачям
На группу красных спортсменов, воз, 

вращавшихся со спортивного слета 
в Эрфурте, шатали фашисты. Молодые 
рабочие были арестованы и пригово
рены к заключению сіроком от одного 
года до 6 месяцев. Фашисты, кале 
обычно, оправданы.

^а ігстэзна на но ш рсш і
НОВОСИБИРСК. Забастовка рабо. 

чих на предприятиях концессии Лена 
Голдфилдс в Бойдаияском районе 
происходит с инжлючителыгой органи
зованностью. К забастовке присоеди
нились все служащие, работавшие ио 
индивидуальным договорам. Зарплату 
бастующие получают аккуратно из 
фонда стачкома. Рабочие настаивают 
на скорейшем разрешении конфликта 
и передаче предприятий от концессии 
государству.

I УНКЬСІ АНСКИИ ХЛОПОК
3 а М г h ЯЕТ ы и  ш т с к и и

Роют новые ясыни.
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Всеобщее начальное обучен

ВЫХОДИТЕ
на передовые участки

всеобуча
Успешное осуществ іеиие всеобщего обязательного обу

чения „будет величайшей победой не только на культ ур
ном, но и на политическом и хозяйственном фронтах“,

СТАЛИ Н

УЧЕБНЫЙ г о д  н е  з а  г о р а м и
' Несмотря на важность и политиче
ское значение кампании по всеобщему 
начальному обучению темаіы подготов
ки и - проведения всеобщего обязатель
ного обучения, по Овердлошжоіму ок
ругу недостаточны. Проведение этой ра
боты в большинстве случаев носит ве- 
домствеііінілй характер. Советская об
щественность вокруг этого вопроса не 
организована.

Комиссии по всеобучу при сельсове
тах и рик ах не работают.

Пог чьи Кыштыжашго райштаба — 
раав ртуть еощсоренн:0®а;ние сорвались.

Коме >мел несмотря нз свое шефство 
над в/ есбучем, работы еще не раззер- 
нул.

Профессиональные и другие обще
ственные организации всеобуч не 
очитіют своим делом и никакой прак
тической работы не ведут. Нет доста
точного внимания и руководства этим 
делом со стороны районных, партийных 
организаций.

Свердловский округ к проведению 
всеобщего начального обучения на се- 
ггдняшкмй день не готов. У большин
ства районных и участковых инспекто- 

■ -3® нет твердости в вопросе комплек
тования замечается подача новых за
явлений об уходе с раіботы в ряде рай
онов несмотря на то, что срок подачи 
заявлений был до 15 июня.

Необходимо лиікгвядиров-ать такие яа- 
стрспния. Вместе с улучшением мате
риального положения учителя нужно 
поставить на должную высоту и трудо
вую дисциплину.

В ряде районов царит произвол в 
отношении правового и материального 
положения учителя. В Невьянском .рай
оне. учителя использовали на прорыв 
в тахте оторвав от школьной работы. 
В Сысерти уволили двух учителей.

КАРАБАШСКИЙ КОМБИНАТ СРЫВА
ЕТ ВСЕОБУЧ.» ~ ■

Ка рабаток ий комбинат категориче
ски отказался дать квартиры учителям, 
на заявление поселкового совета, что 
этим срывается всеобщее начальное 
обучение, комбинат вынес постановле
ние; не давать ни одного вершка квар- 

' смирной площади поселковому совету. 
Райком партии в этом вопросе комби
нат поддержал.

Очевидно, решение XVI па/ртс’езда 
и ряд постановлений партийных и со
ветских организаций по вопросу всеоб
щего начального обучения для Кара- 
балгокого комбината не обязательны.

Нет законченного ремонта школ пол
ностью ни в одном районе.

ЛИЦОМ К ШКОЛЬНОЙ СТРОЙКЕ.

Не лучше делю обстоит и со школь
ным строительством, нет материала не 
хватает рабочей силы. В Манчшжовом 
районе школьное строительство оста
новилось из-з& восічмушви табака, рак 
не достал для рабочих табаж, рабочие 
ушли.

Недостаточно школьного инвентаря, 
не созданы еще нигде фонды бедноты. 
Областные торговые организации, по- 
боевому к соответствующей заброске: 
обуви, мануфактуры, одежды еще не 
готовы.

■Учебники и учебные пособия свое- 
времешно на места тоже не поступают.

Все это заставляет бить тревогу по 
вопросу начального всеобщего обуче
ния.

Надо сделать так, чтобы каждый тру
дящийся чувствовал, что дело всеоб
щего обучения есть решающий шаг на 
путях культурной революции, в деле по 
строения ооциалтема в нашей страдіе 
и валяется его кровным дедом.

Окружное совещание ітредседаяеле-й 
райштабов об’я/вило себя ударным, по 
проведению всеобщего начального обу
чения и призывает к этому делу всех 
просвещенцев округа и области, а так
же всю советскую общественность.

ПРЕД’ЯВЛЯЕМ СЧЕТ:

ОБЛАСТНАЯ БАЗА УРАЛТОРГА 
должна обеспечить проведение всеоб
щего начального обучения, заброской 
дефицитных товаров (одежда, обувь, 
мануфактура, продукты питания) по 
районам согласно количества учащих, 
ся.

ГОСИЗДАТ должен обеспечить свое
временную доставку учебников, учеб
ных пособий следя за их качеством.

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ, обществен
ные и промышленные организации по- 
боевоглу должны немедленно развернуть 
массовую работу. Принять участие в 
создании фонда бедноты в школьном 
строительстве, ремонте школ м инвен
таря и создакіига политехнической 
школы.

Только широкое участие всех органи
заций и всей советской общественности 
поможет обеспечить проведение поли
тически важней задачи— проведения все 
общего начального обучения по всей 
области.

3. БОРОВИЦКАЯ.

ВЕДОМСТВЕННОСТЬ [ Щ  |Ц |[  |Ц |
л »  ш.ші.—на обсуждение н ю

„ПЬРЕЛИЬАНИЕ ИЗ ПУСТОГО В ПОРОЖНЕЕ"

ИХ  ЭГО НЕ КАСАЕТСЯ
О введении всеобщего начального 

образования в Кусе забыли.
РайОНО бездействует—ни на ноту 

не сделано по проведению всеобуча. 
Нет совершенно никакого плана, не 
учтена потребность в педагогах. Не 
знаю т насколько увеличится охват д е
тей школьного возраста. И всо еще 
думают создать комиссию для руко
водства подготовкой к всеобучу.

Р езультаты  лее такого безответ
ственного отношения начинают сказы 

"заться. Так, в деревне Вячеславке 
средства полученные на строитель
ство школы не использовали по н аз
начению, а заготовленный на нее лес, 
долежал до того, что сгнил.

Сельсоветы и профсоюзные органи
зации, так же, кан и райОНО, палец о 
палец не ударили о введении всеобу
ча.

А ГДЕ ЖЕ БЫЛ КОМСОМОЛ?..
Кусинский комсомол старается не 

отставать от темном райОНО. Ни одна 
ячейка, ни даж е общезаводской кол
лектив, ни райком этим вопросом не

занимались. Все указания Обкомола и 
печати прошли мимо деляг из Кусы.

Надо было совершенно потерять го 
лову, что-б «дойти до жизни такой». 
Проходившая XI райконференция ком 
сомола Кусы, ни одним словом не об
молвилась об этом важном мероприя
тии. Может в реш ениях конференции 
записали? Ни одного слова о всеобу
че не вписано.

Культпроп райкома партии тов. 
Исаев вы ступая на XI конференции 
комсомола, говорил о чем угодно, 
освещ ал международные проблемы, а 
о вопросе всеобуча ни звука.

Кусинской организации нужна хо
рошая встряска. Окружкомол должен 
спросить комсомол Кусигтского рай
она, как они смогли прохлопать такое 
важное политическое задание. И сде
лать соответствую щ ие выводы. Нуж 
но немедленно наверстать упущен
ное, ускоренными темпами, взяться 
совместно со всей общественностью 
за подготовку к проведению всеобще
го начального обучения.

БАУТИН.

УЧЕБНЫЙ ГОД БЛИЗОК. Политех- 
низацию ФЗС необходимо провести с 
этого же года. Это требует ударных 
темпов в работе по подготовке к 
с’езду, а такж е и самой политехни
зации школы. Проведение этой ре
формы будет иметь колоссальное 
значение в систеліе подготовки кад
ров для Большого Урала.

Нужно не медля начать переподго
товку педагогов и перейти на поли
технизацию педагогических кадров. 
В зять курс на капитальное строи
тельство школ Ф ЗС и ШКМ.

Но пока профсоюзные и хозяйствен 
ные организации убийственно мед
ленно поворачивают свой аппарат 
лицом н школе.

Ни УОСНХ ни У ОНО ни комсомол 
не развернули еще массовой работы 
вокруг с ’езда. Совещание при УОСНХ 
со всей ясностью показало, что есть 
разговоры, есть ведомственные 
потуги, но нет подготовки.

Коллективы, ячейки комсомола 
должны наверстать упущенное вре
мя. Совместно с профсоюзными и хо
зяйственными организациями широ 
ко развернуть на предприятиях це
лый ряд мероприятий: проверить со
ставы шкал семилеток, возможность 
их оборудования; провести цеховые 
рабочие собрания.

Мобилизовать всю общественность 
вокруг вопросов политехнической шко
лы.

П О Л И Т Е Х Н И З / Ц  ІЮ 
Ш К О Л — НА о б с у ж д е н и е  

МАСС
С неимоверными трудностями при

ходится пробив ат ь  косность и  непо
нимание со стороны хозяйственных 
и профсоюзных организаций прояв
ляемые ими к политехнизации школ 
ФЗС.

Совещание со всей категоричностью 
показало, что до сего времени боль
шинство организаций занималось 
лишь разговорами о политехнизации, 
и подготовка к с ’езду только начи
нает проводиться.

і Ы Ѵ А М М Ы  Д О Л Ж Н  
Б Л Ь  11 С М О Т Р Е  іЫ

ТОВ. СОНИЧЕВ — УОСНХ.
— Все мы страдаем  как тресты , так и 

профсоюзы и проч. организации, тем, 
что еще недостаточно уяснили значе 
ние политехнизации школ и какое 
имеет огромно© значение подготовка 
кадров через ФЗС.

Наши отделы кадров цри трестах 
и  предприятиях должны со всей 
серьезностью взяться  за_ популяри
зацию среди рабочих этой реформы 
и проведению ее в школах.

НАРНОМПРОСУ мы должны 
ПРЕДСТАВИТЬ СЛЕДУЮЩИЕ 

ТРЕБОВАНИЯ:
Соответствующей увязки  во взаимо 

отношениях как учебных, так и ш
Ч N 4  \  \  \  \  N Ѵ Л  \  N A A  N \  /  і

линии мастерских школ Ф ЗС и ФЗУ.
О , необходимости этого, говорит тот 

разрыв, который неминуемо получит 
ся в этом году. Прием в Ф ЗУ  наме
чен в 30 тыс. человек, Ф ЗС же может 
дать только 500 человек.

Ввести в программу, ознакомление 
учащ ихся семилетки с элементар
ными производственными процес
сами с тем, чтобы, цри переходе в 
ФЗУ учащ емуся этим не заним ать
ся.

Предусмотреть в программе — изу 
чение экономики своего предприятия, 
знакомство с заводскими организа
циями, общественными организация
ми так, чтобы, выйдя из Ф З С ,. уча
щ ийся мог быть хорошим обществен
ником.

Добиться еведения всеобщего се- 
милеткего обучения в промышленных 
районах.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ НА 
ПОМОЩЬ ШНОЛЕ.

Политехнизм может быть осущест
влен только при условии совместной 
работы органов народного образова
ния и хозяйственных организаций.

В частности, промышленность дол
жна создать два необходимых усло
вия для политехнизации школ: креп
кую связь школ с производством и 
помочь политехнической подготовке 
педагогов.

Промышленность и тресты  должны 
принять горячее участие в капиталь
ном строительстве школ ФЗС, а так 
же принять участие в оборудовании 
школьных мастерских и предоставле 
нии учащ имся производственной 
практики.

Нужно раз навсегда, покончить с 
пренебрежительным отношением ру 
ководителей предприятий к экскур
сиям учащ ихся на завод.

Отсутствие инструмента в мастер
ских шкош, ставит со всей остротой 
вопрос о необходимости немедленно 
приступить к его изготовлению для 
чего я а  чгов-ое время можно исполь
зовать Ирбитскую школу-завод.

УралОНО должен взяться ие медля 
за  создание курсов инструкторов для 
ФЗС. которые смогли бы поставить 
преподавание производственных про
цессов н а  должную  высоту.

В О О Р У Ж  М ПЕДАГОГА 
ПОЛИ ЕХ Н И ЗМ О М
ТОВ. ШНЕЙДЕР—УОНО.

—Я считаю, что очередной нашей за  
дачей должно быть вооруж ение педа
гога политехническими знаниями.

Педагог без теоретической и прак
тической связи с социалистическим 
производством не сможет переклю
читься на рельсы политехнической 
школы.

УралОНО, совместно с хозяйствен
ными организациями должен не от
клады вая взяться за  переподготовку 
педагогов школ Ф ЗУ и ШКМ.

. т ж і ш в я ш Е т т т і и і ж *

Нужно взять  твердую установку на 
политехнизацию школ Ф ЗС отметая 
всяческие разговоры и жалобы на 
«несвоевременность» и «по возмож
ности» введения политехнизма ■

ТОВ, ГАСНИКОВ — ОБКОМ ВЛКСМ.
— УралОНО должен сделать заявки 

УОСНХ о проведении полной поли, 
технизации шкош на каком-либо за 
воде.

Д ля приобретения инструментов 
школьным мастерским, нужно при
влечь рабочих, нужно их ознакомит? 
с новыми методами в школах.

О Т К Р О В Е Н Н О Е
П РИ ЗН А Н И Е

ТОВ. КОЗЛОВ — УОСНХ.
— Нужно откровенно признаться, что 

ни хозяйственные организации, ни 
профсоюзы еще ие подошли вплотную 
к проведению у себя н а предприя
тиях политехнизации Ф ЗС и помощи 
школьным мастерским.

Отсутствие их на этом совещании, 
еще р аз  подчеркивает, что важность 
этого вопроса ими не уяснена, а ведь' 
им больше всех известны болезни 
школы.

Ждут исчерпывающих циркуляров* 
в то время каи нужно самим проя
вить инициативу, провести цеховое 
собрание, беседы, тан чтобы о знача- 
нии политехнизации знал бы каждый 
рабочий.

Мы должны прийти на с’езд с кож 
кретными планами проведения поли* 
технизации школ на Урале.

Довольно ведомственной подготов
ки, об’единенкыми силами прсфсою- 
зев, хозоргансз и комсомола за на
стоящую подготовку к с’езду.

М. Г -н .

ФОТО А. САДОМОВСКОШ.

Сеют песон. На постройне Автопарка,
ѵ х ж я н ш ж в н ш ш в ш

ПРОРЫВЫ НЕВЬЯНСКьГи КОМСОМОЛА

Тревожные сигналы не дсшя до слуха

СУХОЛОЖСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО.

З а  девять месяцев Невьянский це
ментный завод украл у строящ ихся 
гигантов Урала сто тридцать тысяч 
бочек цемента.

Тревожные сигналы не дошли до 
слуха заводского треугольника, тре
ста, Комсомольск ого коллектива. Раб
ские темпы работы, отсутствие тех
нического руководства, резкое паде
ние трудовой дисциплины, вреди
тельство, бумажное соревнование и 
ударничество—характеристика заво 
да.

На заводе—прорыв. Ликвидация его 
требует чрезвычайного напряжения 
всех сил, организованности, подлин
ного большевистского энтузиазм а и 
руководства.

НОВОЕ И... СТАРОЕ.
В конце июля одновременно с обно

влением партийной и профсоюзной 
организации было сменено руковод
ство комсомольского коллектива и це
ховых ячеек. Но после смены руко
водства обстановка не изменилась. 
Рабочие не были мобилизованы и во
оружены орудием большевистской са 
мокритики на борьбу с прорывами.

Простои аггрегатов, нераспоряди
тельность, неуменье рационально рас
ставить и использовать рабочую си 
лу, большой процент прогулов по- 
прежнему тяж елым грузом  тянули 
завод вниз ио наклонной плоскости.

И в такой напряж енны й момент, ре
шающей судьбу десятка полумилли- 
чіных строительств комсомольский 
коллектив стоял далеко в стороне.

470 — 70.
На заводе в основных цехах занято 

470 человек молодежи, что составляет 
одну треть всего рабочего состава.

В комсомольском же коллективе, ио 
сяти  чел
спискам насчиты вается до... семиде-

Из 70 комсомольцев работающих на 
производстве в ударны х бригадах со
стоят около 15 человек.

З а  хорошую ударную  работу, пере
выполнение заданий и внесение цен
ных предложений по рационализации 
производства премировано 21 человек 
и... ни одного комсомольца! Вербов-

( От нашего спецкора).
ки в комсомол совершенно нет. За по
следние три месяца в комсомол не 
принято ни одного человека.

Среди комсомольцев нет никакой 
дисциплины и ответственности за вы
полняемую работу в цехе и поруче
ний ячейки. Во всей своей -аботе 

комсомольцы заражены хвостизмом. 
НА КАДРОВОМ ФРОНТЕ-ПРОРЫВ.

В настоящ ее время в цехах прора
батываю тся контрольные цифры ѵа 
будущ ий год. Цифра в 730 тыс. бочек 
принимается и поддерж ивается боль
шинством рабочих. Увеличение про
изводственной программы, значитель
ное расш ирение завода требует, іто- 
бы сейчас же немедленно была нача
та подготовка квалифицированн .іх 
рабочих.

А пока, пока на кадровом фронте 
прорыв.

Ученики на заводе находятся на 
положении беспризорных, ни про
грамм, ни руководства, ни помощи 
в работе им нет.

Обо всем этом хорошо знали п ар 
тийный и комсомольский коллективы 
и завком но ие принимали никаких 
мер. Не приняты  моры и для обеспе
чения педагогическим составом, учеб
ными пособиями, общежитием и поме
щением школы ІІІУМП и набранные 
0—90 шумповцев 2-й месяц не зан и 

маются.
Увеличение производственной про

граммы будущ его года, потребует не
сколько сот квалифицированных ра
бочих. Н адеяться на случайный при
ток рабочих—преступно."

Необходимо сейчас же самым кате
горическим образом поставить вопрос 
перед администрацией завода о не
медленной подготовке кадров.

Надо заставить работать отдел ка
дров и зчономические сектора, надо 
заставить комсомольский коллентиз 
серьезно заняться этим вопросом.

ЗАБЫТО ГЛАВНОЕ.
С 1 июля на заводе начался смотр 

участия молодежи в производстве, 
который должен был выявить подлин
ных революционеров производства, 
бойцов за промфинплан и разгиль
дяев. лжеудавников. шкурников де

зертиров труда.
Смотр продлится до 15 августа} 

времени осталось очень и очень мало,1
Ошибок много, и основное то, чт« 

проводя смотр штаб смотра и комсо
мольский коллектив не проявили инщ 
циативы и позабыли важнейшую пец 
литическую задачу вербовки лучших 
производственников в комсомол и 
передачи хороших комсомольцев в 
партию. ,

Штаб смотра и бюро комсомольское 
го коллектива должно на ходу пере- 
строить свою работу.

25 июля в рабочем клубе проводил} 
ся вечер молодежи с докладами о хо' 
де смотра и выполнении производи 
ственной программы. С большим за 
позданием, но доклады были зіслуЧ 
шаны. Времени было много, а на по< 
вестке самое главное, танцульки.

По докладам выступило пять штат} 
ных ораторов, ни одного молодо*-^ 
производственника.

ТЕЛЕФОН... ВМЕСТО РУКОВОД- j 
СТВА.

Руководство коллектива и ячеей 
сменено.

Но тревожные сигналы из цеховых" 
ячеек попрежнему поступали все ча} 
ще и чаще. Катастрофическое поло-1 
жение с состоянием комсомольской 
организации требовало принятия са-. 
мых реш ительных мер от райкома 
комсомола.

Но райком обеспечил коллектив
только директивами, вместо крепкогі 
и живого руководства.

Секретарь коллектива вызывало? 
на заседание бюро райкома, отчитьи 
вался в своей работе и только.

Телефонные звонки заменили ж® 
вое руководство.

ПОДСЧЕТЫ.
На заводе есть ударники, есть ге

рои, трудового фронта, проявляющие 
подлинно коммунистическое отноше
ние к труду, но все это теряется в 
безобразиях творящихся у всех нг 
виду.

Учесть уроки прошлого, изучить их 
и исправить—самое главное.

Борис Дробиз. \
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БОРЬБА ЗА К А Д РЫ

ТРЕСТЫ В ОБОЗЕ ПОДГОТОВКИ...
ФАБЗАВУЧИ Ж ДУТ НОВЫХ УЧЕНИКОВ

Н А  О П П О Р Т У Н И С Т И Ч Е С К И Х  п о з и ц и я х
Для У рал мета, так будто, ие ‘Суще- 

Я вуѳт общественности. Можно сколь
ко угодно трубить о кадрах, трест по- 
Лрежнему будет разы гры вать роль 
глухонемого. По сей день нет еще пла
на работ, списка ответственных испол
нителей.

Цифры трестовских планов спокой
ным голосом убеждают вас в том, что 
подбор контингента проходит благопо
лучно. Курсы дадут 1400 чел. семилет
ки 1200, биржа труда 1000, колхозы 
іооо  чел., другие 400 чел.

Всего же нужно принять 4.000 ре
бят. На самом деле курсантов будет 
1000 чел., в колхозах и совхозах завер
бовано пока 100 чел., в семилетках на
бор не производится, договор с бир
жей труда не заключен.

Об общежитиях трестовским работ
никам ничего неизвестно. Они, гадая 
на кофейной гуще, приходят к вы
воду, что 40 проц. ребят не будут обе
спечены жильем. Далее. Куда конь с

копытом, туд а и рак с клешней! Пред
приятия треста равняю тся по правле
нию, обходя стороной подготовку.

К строительству у профтехкомбина- 
ша, окончание которого предполагает
ся 1 января 31 г., еще не пристунлено. 
Только что окончена проработка про
ектов. До сих пор тянется волынка с 
передачей «Сталью» тресту некоторых 
техникумов. Вопрос об учебниках и 
учебных пособиях висит в воздухе.

И нститут черных металлов стал 
притчей во язы цех — о нем много 
болтают, но к постройке приступать 
не думают.

Это отдельные штрихи. Но по ним 
можно создать всю картину подготов
ки «Уралмѳтом кадров». Тресть по- 
прежнему упорствует на оппортуни
стических позициях.

Мы ставим вопрос о привлечении ру 
ководителей Уралмета к ответствен
ности.

Гер.

В разговорах о постройке
В разговорах ОблСНХ е центральны- і В лучшем случае, техникум будет снко.н- 

м.ц учреждениями о постройке в Сверд- чел к первому июня 31 года, 
лбівоке строит, техникума пролетело Есть только один  ̂выход передать
несколько месяцев. Только в конце техвикумцам какое-либо здание, 
июля получены деньги на постройку. Боргес.

На курсах арматурщиков.

Ф Ш Ш Ш З Д Н Ш  СОРВАН
Требуем расследования физкультурных

безобразии
Зрители собирались медленно. Не

смотря н а  то, ч т о . начало физкульт- 
д р а З дн и к а . поювященнбш десятиле
тию «На Смену» назначено на б ч ас., 
к 8-ми трибуны зи я л и  пустыміи ряда
ми. Сиротливо бродят одинокие зри 
тели местами собираясь в небольшие 
группы.
Работники бюро физкультуры  культ 

сектора Уралпрофсовета, н а  кото
рых была возложена работа по про
ведению праздника- начинали кипя
титься:

— Что за  чорт!? Распространено 10 
гыіс. билетов, ждали тысяч 5—7, а яви
лось 4(>0—500 человек.

На трибуны приходили зрители, 
многие несли с собой по несколько 
десятков билетов. Эти пригласитель
ные билеты не дошли до низов они 
не попали в завод, в цех, в мастер
скую. Культсектор попытался через 
кого попало и как попало растолкать 
билеты лишь бы их не было в стенах 
культсектора.

К 8 часам подходит пополнение — 
организованным порядком на ста
дион является осоавиахшмоеский от
ряд. Н а трибунах чувствуется неко
торое оживление.

О проведении праздника редакция 
«На Смену» начала переговоры с ра- 
ботгаиЕіЧи физкультуры  еще 10 июля. 
■Ц-, липГЬ 27 июля для конкретных 
Переговоров и выработки плана про
ведения праздника в редакцию явил
ся представитель бюро физкультуры 
культсѳктора Уралпрофсовета. В ре
зультате вся подготовка была ском
кана. А от качества подготовки в зла  
чителкной степени зависит и успех.

Председатель бюро физкультуры, 
культсектора Уралпрофсовета т. Ави 
ром пытался см азать всю сущ ность 
праздника, решив не проводить ми
тинга. Лишь под давлением тов. Ави. 
ром был вынужден собрать ф изкуль
турников и митинг состоялся.

Началось военизированное много- 
борие. Поражает возмутительная не
распорядительность. Вопреки всяким  
положениям и инструкциям, физкуль  
турники в военизированном виде уча 
ствовали в одних трусах и майках 
без военного снаряжения. Лишь вин
товка болтающаяся за  плечами напо
минала о том, что это военизирован
ный бег.

Повсюду чувствовалась недогово
ренность, неслаженность. Судья р а
ботали из рук  вон плохо.

П01ТР0ИКА В ОПАСНОСТИ
Если в течение двух дней на по

стройку школы девятилетки иа Сен
ной площади но будут доставлены 
алебастр, цемент и газовы е трубы, то 
работы остановятся. «Уралжилстрой» 
заявляет, что он не может отпустить 
эти материалы. Горсовет ограничива
ется тем, что посы лает в Горкомхоз 
такого рода директивы:

«Тов. Ефремов!
Сегодня я осмотрела строитель

ство школы. Положение самое от
вратительное. Я б уд у  добиваться  
материалов.

Вы, наверное, эту постройку за 
бываете. Если цемент сегодня по

лучен, выделите сколько возмож
но. Иначе затянется постройка.

БЫЧКОВА».
Ясно, что такие слова не могут ни 

на кого подействовать.
Горсовет и ГорОНО должны принять 

более решительные меры, чтобы по
стройка школы не сорвалась.

«Л. К.» Уралжилстроя.

ТА К ПОВЫШАЕТСЯ КВА
ЛИФ ИКАЦ ИЯ...

При УОСНХ работает институт по 
повышению квалификации. Если тео
ретическое обучение поставлено с 
грехом пополам удовлетворительно, 
то производственная практика хро
мает на обе ноги. В этом виноваты, 
преж де всего, тресты , которые обяза
ны предоставить обучающимся м а
стерские, инструмент и т. д. Возьмем, 
например, курсы  шоферов. Курсанты  
долгое время не могли добиться того, 
чтобы им для обучения дали автомо
биль. Просьба ребят была удовлетво
рена !хозяйственной организацией 
лиш ь после давления со стороны 
РКИ на последнюю.

Но головотяпский рекорд в этой об
ласти поставил «Уралмот». Трест от
правил на практику в Каменский рай
он (Ш адринский округ) ш есть ребят с 
курсов бурения. С пятого июля кур
санты не стукнули палец о палец. 
Нет двигателей, ш танг, нефти и т. д. 
—словом, всего того, с чем можно 
приступить к работе. Ни одна из ор
ганизаций ие решается раскрыть рот, 
чтобы протестовать против такого 
отношения «Уралмета» к важному де
лу. Когда курсанты  обратились в от
дел кадров треста, им ответили:

«Чего вы пристаете. Вам платят 
деньги, ну и сидите».

Мы требуем, чтобы трест отмел 
подобные разговоры, и по настоящ е
му взялся  за  руководство таким 
ответственным участком, как повыше
ние квалификации. Мух.

ВНИМАНШ 3 БЫТОВУ УЧАСТКУ
«Дать промысловой кооперации ты.

витрины займа.

З а  пятилетку в четыре года  *

По<озвоеіѵіу развернем кампанию
Несиртря на то, что с момента офи. 

ц и а л ь ^ го  начала реализации займа  
«Пятилетка—в четыре года» прошло 
более полумесяца в Свердловске кам 
пания до сих пор не получила долж 
ного размаха. Материалы бригад д е 
путатов Горсовета говорят о ряде 
прорывов в этой важнейш ей кампа
нии. Комиссии содействия почти по. 
всю ду не работают, на предприятиях  
комсод не найдешь. Бригада трижды  
посетила «Монетку», а комсод так и 
не нашла. То же и в  ж елезнодорож 
ном узле.

укрепления крестьянского хозяйства  
— по нему в финорганах нет офи
циальных таблиц тиражей.

На ряде предприятий Свердловска 
до последнего времени, несмотря на 
то, что выплата окончена еще 19 
июля, не получены облигации треть* 
го займа. Это в некоторой степени  
задерживает реализацию займа «Пя
тилетка—в 4 года».

Нужно бросить свежие силы, нуж 
но устранить все имеющиеся недо
статки— по-боевому развернуть нам-

Областные комитеты союзов исклю панию. Горфо организовал десять  
чительно безобразно относятся к бригад по проверке работы комсодов, 
кампании, низовыми профорганиза- но этого недостаточно. Здесь  должны  
циями в этом отношении не р ук ов о-' бьггь мобилизованы силы всех орга

низаций, в том числе и комсомола.

ДЕРЕВООБДЕЛОЧНИКИ ВПЕРЕДИ, )
Подписка на заем по сою зу дерево

обделочников проходит успеш но. Вме 
сто 34 тыс. руб. намеченных а реа-

дят.
Каждый Обном раз в пятидневку 

должен представлять Горфо сводки 
о ходе кампании по сою зу. Пона этих  
сводок не прислал ни один союз.

Слабо проходит обмен облигаций 
первого и второго займов Икдустриа- лизации фактически реализовано 97 
лизации. Особенно плохо по займу тыс. Подписка продолжается.

ПЛОХОЙ ИНСТРУНТАЖ 
СРЫВАЕТ РАБОТУ

Камлания по распространению зай
ма «Пятилетка—в четыре гопа» по сою
зу строителей проходит вяшо, руковод
ств© камігинией со стороны Уіралобл- М!У

НЕВЬЯНСК ПОЧИВАЕТ 
НА ЛАВ ?АХ

Подписи®.- ініа заем «Пятилетка-—® че. 
■тыіре года» іпо Навьдагекюаду цемент®©, 

заводу тютцрежяему проходит

сячу коммунистов». Постановление ЦК \ рублей.

отдела ВООР отсутствует.
375 тысяч рублей—ямно преуменьшен 

ная сумма, данная для размещения 
среди строителей Свердловска.

Отдельные постройки и организации 
до-ударному развернули подписку на 
заем. Уралжииютрой дал 24 ты.с. руб
лей, проімівннтеляция—12 т., постройка 
горбодыгицы—О тыс., но впереди всех 
идет Уралмашииострой, который уже 
полностью выполнил контрольные за. 
дэния. Подписка превысила 110 тыс.

В итоге — праздник прошел безоб
разно, без массовости; по сущ еству  
же он оказался сорванным.

В физкультурной организации 
Свердловска прорыв. По самым пол
ным сводкам сообщенным нам тов. | 
Авиром в Свердловске насчитывается 
только ©вол© 400 физкультурников. 
Это в крупнейшем городе Союза — 
столице Урала, имеющей около двух 
сот ты сяч населения — 400 ф изкуль
турников. Безобразно мало. Сущ ест
вующие кружки разваливаю тся.

Ф изкультвожди пытаются это д е
ло об’яснить какими-то особыми уело 
виями чуть ли не природного харак 
тера?!

Постановка всей физкультработы  
не удовлетворяет массового зрителя.

Нужен перелом. Прорыв Свердлов
ской ф изкульторганизации должен  
быть ликвидирсван. Наиболее актив
ные физкульторганизации должны  
взять на общественный буксир своих 
свердловских товарищей.

Не сегодня так завтра будет засе
дать  жюри праздника. Лучш ей коман 
де будет присуж даться переходящий 
приз имени десятилетия «На Смену».

Мы ставим вопрос ребром — кто 
будет отвечать за срыв физнульт- 
праздника? Этим вопросом надо за 
няться. Виновники должны бьггь най
дены и наказаны.

Вопрос о присуждении приза р аз
бирать рано. Взамен сорванного 
праздника должен быть проведен 
второй праздник.

Пусть этот праздник будет экзаме 
ном для всей физкультурной органи
зации Свердловска на массовость, на 
действительный показ не рекордсмен  
ских целей, а здоровых ф изкультур
ных достижений добытых в общей 
работе на стройке Большого Урала.

ПАВЧИК.

ВНП (б) говорит о большой важности 
этих своеобразных «колхозов в го
роде».

Комсомол Свердловска, вместо того, 
чтобы проводить работу среди 2-х тыс. 
человек кустарно-промысловой моло
дежи отмахнулся от этой молодежи. 
Достаточно привести тот факт что а 
некоторых мостах нет ни одного ком
сомольца (трикотажная артель «Про
летарка»), Если где и существуют ком
сомольские ячейки, то про них нельзя 
сказать что они руководят беспартий
ной молодежью, показывают ей образ
цы дисциплины и аккуратности.

На одно из собраний ячейки Окр- 
промкредсоюза (в ячейке 26 человек) 
явилось три комсомольца и 20 бес
партийных. В этой же ячейке секре. 

^  j тарь более трех недель не может со- 
I звать заседание бюро — не являются 
| ребята.
і О социалистическом соревновании и 

говорить не приходится. Ударники— 
j музейная редкость.

Таковы неутешительные фанты. 
Между тем, кустарно-промысловый 
молодняк одна из наименее защищен
ных от влияния классового врага ча
стиц нашей молодежи.

Необходим решительный поворот ли
цом к этому большой важности делу. 
Нужно, прежде всего, иметь точное 
представление о работе комсомольцев 
ма кустарных промыслах. Пора вы де
лить (по примеру Бауманского райко
ма Москвы) при райкомах работников 
промысловой кооперации.

Важному участку работы нужно у д е
лить больше внимания. К.

Неемотря на вое это, на сегодняшнее

а&кдіккіителыно самотеком.
•Комсомольские .шейки я  обществен

ные орпамизащии почивают и а Лаираіх. 
Комиссия содействия бездействует. 
Оформление тщдивидуалшыіх и груп
повых подписок ие'ведется. Из 23 
уполномоченных тю реализации займа 
.работает всего лишь тгять человек.

Ни помощи, е й  рук оводства. ян 
контроля над работой уп о ля,оімочёщцых •« 
нет. г

Н а 1 августа оформлено подщшвк
число банк не получил ни одной офи- иа ізлем всего лишь :на 3205 рублей в 
циалкной заявки на облигации. Рабоч- то время «схода неоформлеішшх ивди- 
ком и строительные организации не видушіьиых и массовых вызовов 
«пешат оформить подниокѵ. Рабочком , _ _ .
цраімпарка выполнил задание, но что и,меетс,я 7~ 8 Кш іей. 
делать дальше не знает. Н©осведомлен- Необходимо самым решительным 
яоіоть и плохой инструктаж в работе образом ©судить бездействие всех ор

ганизаций завода, сломить косность,подрывают реалвзаіцш займа.
Уральский.

ОТ РЕДАКЦИИ: Ввиду плохой
организация соревнований, со стороны 
бюро физкультуры при Уралпрофоове- 
те на переходящий приіз имени Десяти
летия «На Смену», е результате чего, 
соревнования были по-существу сорва
ны, редакция «На Смену» считает не. 
обходимым организовать повторные 
соревнования на переходящий приз 
имени Десятилетия, приурочив их к 
проведению XVI МЮД’а.

Сегодня т ій с к  ы на Ура 
в ы е ш а кт  эстошгне фут- 

ёв і сты
Сегодня предполагается выезд 

из Москвы на Урал прибывших в 
ООСР эстонских футболистов в со
ставе 18 человек. Йриевд эстояцеів 
ів Свердловск следует ожидать чет
вертого августа вечером. Пятого ав
густа эстонские футболисты сы

грают футбольный матч с первой 
сборной Свердловска. Шестого ав
густа после осмотра свердловских 
предприятий и строительств, эстон
цы выезжают в Челябинск, откуда 
поел© футбольного матча 8 августа 
едут в Новосибирск.

По имеющимся сведениям, среди 
прибывающих футболистов есть 
лучшие игроки Эстонии.

Я 403 СТЕПАНОВИЧ 
РАЗРЕШАЕТ ПРОДАВАТЬ

ОБЛИГАЦИИ
ПРИВЛЕЧЬ ВИНОВНЫХ К ОТВЕТ

СТВЕННОСТИ.
Сотрудник областной конторы «Союз- 

леса» Данович М. Г. под предлогом бо
лезни своей жены добился разрешения 
продаж^ облигаций первого, второго и 
третьего займов индустриализации на 
800 рублей. Разрешение на право про
дажи Данович получил не от комиссии 
содействия, а от каких-то Бычкова и 
Яковлева с ведома предмезткома Огне, 
ва. В справке так и указано.

«За председателя — Бычков, за се
кретаря—Яковлев».

Продавать облигации сотрудникам 
«Союзлеса» разрешают и по запискам. 
Вот одна из них:

«Яков Степанович, будьте добры 
разрешить продать.

В. ГОРШКОВ».
Таким же порядком на триста рублей 

продал третий сотрудник «Союзлеса» 
Фешнев. Оправдательных документов 
на получение права продажи как от 
Горшкова так и От Фешнееа нет.

Здесь явное нарушение директив 
прасительствеінныІХ органов о продаже 
облигаций. Сотрудники «Союзлеса» сда
чей облигаций стараются сорвать наше 
строительство. МЫ ТРЕБУЕМ ПРИВЛЕ
ЧЕНИЯ ВИНОВНЫХ К ОТВЕТСТВЕН
НОСТИ, МЫ ТРЕБУЕМ ПРОВЕДЕНИЯ 
ПОКАЗАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА НАД 
ЗЛОСТНЫМИ СДАТЧИКАМИ ОБЛИГА
ЦИЙ.

бюрократизм и халатность.
Б. ДРО Б.

Ж АКТЫ  ЕЩЕ НЕ РАЗВЕР
НУЛИ РАБОТЫ

Работа ио распространению займа 
среди неорганизованного населения 
через жакты до сих пор не разверну
та. Комбанком только три .дня яазаЯ 
распределены контрольные цифры пс 
отдельным жактам.

ИЗВЕЩЕНИЯ eg ¥
2 августа в 6 часов вечера в помеще

нии дома Красной армии (Военный го< 
родок)—занятия курсов по подготовке 
в военные школы. Явка всех записав
шихся аккуратна и обязательна.

Г орномиссия.

3 августа в 6 часов вечера, состоит
ся совещание АіПО-ршбот,ников ячеек 
2 гоіррайкома BJIRGM, по вопросам все
общего начального обучения.

Явка для всех обязательна и аккурат
на.

II РК ВЛКСМ.

3 августа, в 6 часов вечера в Ураль. 
сном Коммунистическом Университете 
(ул. К -Либікінсхта. 42) состоится ТОР. 
ЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫТИЕ ГАЗЕТНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПРИ У К У .

Приглашаются все газетные работни
ки города, рабкеры м юнкоры.

Ответственный оедактоп
С. СЕРГЕЕВ.

5  августа — Клуб г,Профинтерни
Обком ВЛКСМ и редакция «На Смену» организуют 

культпоход рабочей молодежи Свердловска 
на спектакль Московского Реалистического театра.

„Бравый солдат Швейники
НАЧАЛО В 7 ЧАСОВ ВЕЧЕРА.
Билеты от 1 р, 50 к. до 25 коп, можн0 получить з  райкомах ВЛКСМ.

Ф


